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機関 委員 要旨 回答

5-1 柏市聴覚障害者協会 木村委員 聴覚障害者向けの高齢者向け住宅が欲しい。 ご意見を担当課に伝えます。

5-2 柏市自閉症協会 坂口委員
障害別にすぐに情報が得られる様インデックスがあると良
い

障害福祉のしおりについての御指摘であれば，異なる障害でも重複する内容
が多くありご提案いただいた障害別のインデックスの作成は困難なところもあ
りますが，より情報が得やすい構成等を検討してまいります。

5-3 相談支援部会 広田委員
コロナの影響もあって協議会の運営が決定事項の承認と
いう印象が強かった。次年度は部会等からの意見を取り
入れ運営してほしい。

協議会及び各部会ではWEB会議の導入により試行錯誤が続ているところです
が，来年度の運営方法については事務局と協議し必要に応じ見直してまいり
ます。

5-4 かしわ障害者をむすぶ会 平山委員 GH入居者の平日の移動支援が利用可能にしてほしい。
これまでもくらし部会でお答えしている通り，支給決定基準の見直しを検討中
であり，必要に応じ協議会及び事業者には周知を行います。


